europa press

Cantabria

CANTABRIA.-El PP critica el "sablazo fiscal" del Gobierno de Sánchez a los autónomos

SANTANDER 17 Oct. (EUROPA PRESS) -

El Partido Popular ha rechazado la propuesta de subida de cuotas --"el sablazo fiscal"-- para 2026 para los autónomos planteada por el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones y ha denunciado que mientras las familias pierden poder adquisitivo, el Gobierno de Sánchez "no para de subir impuestos y de incrementar la recaudación".

El diputado nacional del PP por Cantabria, Félix de las Cuevas, ha criticado que el Gobierno de Pedro Sánchez quiera subir la cotización de 3,4 millones de autónomos, con un aumento estimado entre el 4% y el 35%, hasta 2.500 euros al año. "Es un sablazo fiscal a quienes trabajan por cuenta propia, castiga a los autónomos con menos ingresos, desincentiva el emprendimiento y fomenta la economía sumergida", ha dicho.

De las Cuevas ha subrayado que frente a un Gobierno del PSOE que "cruje a impuestos a los españoles", el modelo económico del PP para los autónomos es el opuesto, con rebaja de impuestos y de cotizaciones sociales y reducción de los trámites administrativos.

El diputado ha puesto como ejemplo el I Plan de empleo autónomo de Cantabria para apoyar y dar más oportunidades a este colectivo, que según ha afirmado, "ha frenado la riada de abandonos" de autónomos con medidas como la cuota cero durante los dos primeros años. "Son los empresarios y las empresas los que generan los recursos para sostener nuestra sociedad del bienestar y, por eso, hay que darles facilidades", ha defendido.

Y ha afirmado que, mientras en Cantabria el Gobierno del Partido Popular tiene como prioridad una política de impuestos bajos para alcanzar el bienestar social y económico de los cántabros, el Gobierno de Pedro Sánchez "exprime a impuestos a los ciudadanos y convierte a España en el tercer país que más ha subido la presión fiscal: un 1,8, frente a una Europa que lo ha bajado 1,1".

"En los siete años que Sánchez lleva gobernando ha creado 16 impuestos nuevos y los españoles hemos sufrido 94 subidas de impuestos y cotizaciones, mientras que en Cantabria en dos años el Gobierno del PP ha bajado todos los impuestos sobre los que tiene competencia, y todos de una vez para proteger a las familias", ha contrastado.

Además, ha destacado que, como ha anunciado la presidenta, María José Sáenz de Buruaga, el Gobierno de Cantabria proseguirá su reforma fiscal con un nuevo paquete de medidas dirigido a movilizar el mercado de vivienda y a ayudar a las personas con discapacidad o una enfermedad rara.

1 de 2 17/10/2025, 14:24

"Sin duda el Gobierno de Pedro Sánchez está convirtiendo este país en un infierno fiscal para las familias, autónomos y trabajadores, que pierden calidad de vida, mientras la recaudación se incrementa, hasta 140.000 millones más desde que llegó a La Moncloa, lo que equivale a 3.500 euros por ciudadano", ha censurado.

© 2025 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.

2 de 2 17/10/2025, 14:24